
 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

 

 
über die 17. Sitzung des Ausschusses für  

Schule, Sport und Kultur der Stadt Bad Segeberg 
am Dienstag, 05. September 2006, 18:30 Uhr 

im Bürgersaal des Rathauses 

An der Sitzung haben teilgenommen 
 
 a) vom Ausschuss:  
   Mitglieder der Stadtvertretung Stephan Weckwerth (Vorsitzender) 
    Dieter Schmidt 
    Bruno Haaks 
    Alexander Richter 
     
   bürgerliche Mitglieder  Sigrid Harder 
    Uwe Rönnfeldt 
    Irmgard Seiffert 
    Irene Pulmer  
 
   nicht teilgenommen Kurt Hildebrandt 
          
   
 b) von der Stadtvertretung Annelie Eick 
      Joachim Wilken-Kebeck 
      Günter Winter 
      Heino Pfeiffer 
      Luzian Roth 
 
 c) von der Verwaltung: Bürgermeister Hans-Joachim Hampel 
   Abteilungsleiter II Heino Wulf 
   Sachgebietsleiter II.2. Karsten Immanns 
    
 d) Protokollführung: Karsten Immanns 
    
 e) vom Seniorenbeirat: Karin Am Wege 
 
 f) als Gäste: Anke Wilkening 
    

g) Bürgerinnen und Bürger 
 
Der Vorsitzende Herr Weckwerth eröffnet die Sitzung um 18:34 Uhr und stellt die 
ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
Im Anschluss findet eine Gedenkminute für die verstorbene Stadtvertreterin Reitt statt. 
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TOP 1: Genehmigung der Niederschrift vom 07. Juni 2006 
 
 Die Niederschrift über die Sitzung am 07.06.2006 wird genehmigt. 

  
    Abstimmungsergebnis: 
 

Ja-Stimmen 8 
Nein -Stimmen 0 
Stimmenthaltungen 0 

 
TOP 2: Aktualisierung der Benutzungs- und Entgeltordnung für die Sportstätten der 

Stadt Bad Segeberg 
 

Herr Immanns verteilt eine überarbeitete Fassung der Benutzungs- und 
Entgeltordnung. Herr Wulf erläutert die Änderungen (§§ 3, 5, 9). 

 
Nach kurzer Diskussion empfiehlt der Ausschuss für Schule, Sport und Kultur der 
Stadtvertretung folgenden Beschluss zu fassen: 
Die Benutzungs- und Entgeltordnung wird nach der im Entwurf vorliegenden 
Fassung beschlossen. 

 
Abstimmungsergebnis: 

 
Ja-Stimmen 8 
Nein -Stimmen 0 
Stimmenthaltungen 0 

 
TOP 3: Kunstschule in der Villa Flath 
   

 Frau Anke Wilkening erläutert das Konzept einer Kunstschule in der Villa Flath. 
 Nach einiger Diskussion und Nachfragen verteilt Herr Wilken-Kebeck einen 

Entwurf der Jugendbildungsstätte „Mühle“ über die Planungen einer 
„Jugendkunstschule Segeberg“.  

 Nach erneuter Diskussion nimmt der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis und 
vereinbart eine außerordentliche Sitzung zu diesem Thema am 11.10.2006 in der 
Villa Flath. 

 Die Verwaltung versucht bis dahin, weitere Informationen über die Planungen der  
Jugendbildungsstätte und des Kreises zusammen zu tragen. 

  
TOP 4: Mitteilungen der Verwaltung 
 
 4.1 Stand der Sanierungs- und Neubaumaßnahmen an Bad Segeberger 

Schulen 
 Herr Immanns berichtet über den aktuellen Stand der Sanierungs- und 

Neubaumaßnahmen. Der Bericht ist als Anlage 1 dem Protokoll beigefügt. 
 
 4.2 Einweihung Boule Bahn 
 Herr Hampel berichtet, dass am 09.09.06 die Boule Bahn am Kastanienweg 

eingeweiht wird.  
 Weiter erläutert Herr Hampel, dass es sich um die größte Boule Bahn Schleswig-

Holsteins handelt. 
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 4.3 Volkslauf 
 Herr Hampel gibt bekannt, dass am 13.09.06 der Bad Segeberger Volkslauf 

stattfindet. 
 
 4.4 Antrag der Fechtgemeinschaft 
 Herr Hampel berichtet, dass die Fechtgemeinschaft Segeberg e. V. einen Antrag 

auf Bezuschussung einer fest installierten Treffermeldeanlage gestellt hat. Diese 
soll in der im Bau befindlichen Sporthalle an der Realschule im Seminarweg 
installiert werden. Die Fechtgemeinschaft strebt an, hier ein 
Landesleistungszentrum einzurichten. 

 Herr Hampel erläutert, dass die Stadt dem Antrag positiv gegenüber steht. 
Förderanträge werden gestellt. Gegebenenfalls werden 10.000,-€ in den Haushalt 
für das Jahr 2007 eingestellt. 

 Der Ausschuss wird weiter auf dem Laufenden gehalten. 
 Der Antrag der Fechtgemeinschaft wird dem Protokoll als Anlage 2 beigefügt. 
 
TOP 5: Anfragen und Anregungen 
 

5.1 Programm für den 03.10.2006 
Frau Am Wege fragt nach, ob für den 03.10.2006 etwas für die Besucher aus 
Teterow geplant ist und ob der Seniorenbeirat benötigt wird. 
Herr Hampel erläutert, dass es ein Programm für die Besucher aus Teterow 
geben wird. Die Feinabstimmungen laufen momentan. Der Seniorenbeirat wird 
nach dem momentanen Stand der Planungen nicht benötigt. 
 
5.2 Veranstaltung „Weißt du wer ich bin?“ 
Herr Weckwerth weist auf die Veranstaltung „Weißt du wer ich bin?“ am 
17.09.2006 hin und verteilt hierzu einen Flyer. 
 
 
 
 
 

Der Vorsitzende schließt die Sitzung wird um 19:50 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
__________________________    __________________________ 
 Vorsitzender       Protokollführer 


